

ANTRAG

26. Oktober 2020

Räume für Gesellschaftliches Engagement im alten Rathaus (Würmtalstraße)

Die Stadt München wird aufgefordert im Zuge des Neubaus der FFW Hadern nach Fertigstellung die Räume im alten Rathaus an der Würmtalstraße für ein Bürgerhaus schnellstmöglich herzurichten und zu öffnen.

Diese sollen Bürgern und Vereinen als Treffpunkt und Gemeinschaftsräume zur Verfügung gestellt werden.

Begründung

Der Stadtteil Hadern hat kein Bürgerhaus in dem sich die Bürger treffen und gemeinsam Projekte für Hadern gestalten können. Hier könnten verschiedene Nutzungsmöglichkeiten für Familien, Senioren, Jugend und Kinder umgesetzt werden. Die Räume werden auch dringend für Vereine benötigt, da es immer schwieriger wird geeignete Räume für Veranstaltungen zu finden.

Diese Nutzung ist unabhängig vom noch zu planenden Kulturzentrum mit ASZ am Max-Lebsche-Platz.

CSU Fraktion im BA 20